



Ein Zeichen der Solidarität – ein Licht der Hoffnung

■ Mahnwache 2018

Donnerstag 13. Dezember | 18.00 – 18.30 Uhr

Basel ■ Marktplatz

Bern ■ Kornhausplatz

Bischofszell ■ *

Chur ■ *

Frauenfeld ■ Sämannsbrunnen

Giubiasco ■ Piazza Grande

La Neuveville ■ Place de la Gare

Lausanne ■ Place St-Laurent

Luzern ■ Torbogen beim Bahnhof

Neuenburg ■ Place Pury

Romanshorn ■ Sternenplatz

St.Gallen ■ Marktgasse Brunnen

Thun ■ Rathausplatz

Weinfelden ■ *

Zürich ■ Züghusplatz vis à vis Paradeplatz

* Hier halten wir Sie immer auf dem aktuellsten Stand:

[CSI-schweiz.ch/mahnwache](https://www.csi-schweiz.ch/mahnwache)

Ein Zeichen der Solidarität – ein Licht der Hoffnung

■ Weihnachts-Mahnwache

■ Weihnachten ist für Christen ein Fest des Friedens und der Besinnung. Doch in vielen Ländern leben besonders in dieser Zeit viele christliche Minderheiten in Angst vor Angriffen. Sie geraten stärker als sonst ins Visier von extremistischen Gruppierungen.



■ Für diese bedrängten Menschen wollen wir ein Zeichen der Solidarität setzen. Deshalb organisiert CSI am 13. Dezember zum siebten Mal in mehreren Schweizer Städten eine Mahnwache. Zusammen wollen wir Präsenz zeigen und ein Licht der Hoffnung für religiös verfolgte Menschen werden.